



Camagüey, 20 mar.- La Empresa Eléctrica de Camagüey destaca que un 26 por ciento de sus cobros de servicios se realizan de manera digital, lo cual está por debajo del 30 por ciento que se ha asignado a nivel nacional.

Según el ingeniero Rolando Camalleres Alba, jefe de servicios comerciales de la entidad, en las zonas residenciales aún se conserva la figura del lector cobrador, en espera de que avance la bancarización, mejoren las condiciones de conectividad y disponibilidad de cajeros automáticos.

Un número significativo de camagüeyanos ya realiza el pago de sus facturas a través de Transfervóvil, beneficiándose de un descuento del tres por ciento sobre el total adeudado.

Próximamente las sucursales en el territorio implementarán el uso de códigos QR como parte del avance hacia una mayor digitalización de los servicios. **(Radio Cadena Agramonte) (Foto: Tomada de Internet)**